



Mit dem Motto „Ein Blick über den Tellerrand“ möchte wir diesmal an einen besonderen Schauplatz der Weltgeschichte einladen. Es geht auf das ehemalige Schlachtfeld von Waterloo in Belgien.

Ein bereits vielfach gewünschtes Ziel in unserem Verein kann nun endlich umgesetzt werden. Auf Initiative unserer Mitglieder Michael Germann und Stefan Anders findet die Tour vom

**27. bis 28. April 2024**

statt.

Durchführender wird mit heutigen Stand Michael Germann (Oberst d.R.) sein. Unterstützt wird er von Dr. Hagen Reichert (Oberfeldarzt d.R.) und Stefan Anders (Oberstleutnant d.R.).

Verantwortlich zeigt sich die Fachgruppe Ostufer der DFFV e.V.

Anreise, Unterbringung und Verpflegung ist in Eigenregie zu handhaben.

**Die Teilnahme ist für Mitglieder der DFFV e.V., Schüler und Studenten kostenfrei. Bei externen Teilnehmern erbitten wir eine Spende für den Verein.**

Empfohlene Ausrüstung: Festes Schuhwerk, wetterfeste Kleidung, ausreichend Verpflegung in fester und flüssiger Form.

Bis jetzt geplanter Ablauf:

**26.04.2024:**

Anreise und Unterkunft in Eigenregie / evtl. gemeinsames Abendessen

**27.04.2024:**

Treffpunkt 9:00 am Wellington-Museum in Waterloo: Exkursion über das Schlachtfeld (bis ca. 19 Uhr) / verschiedene Museen / abends gemeinsames Abendessen

**28.04.2024:**

Vormittags verschiedene Aktivitäten / z.B. Besuch Militärmuseum Brüssel / Heimreise

Die ersten Anmeldungen sind bereits eingegangen.

Verbindliche Anmeldungen bitte an: [info@dffv-verdun.de](mailto:info@dffv-verdun.de)

Für Fragen stehen wir gerne unter der o.g. Kontaktmöglichkeit zur Verfügung.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme.

Der Verantwortliche der Fachgruppe Ostufer der DFFV e.V.

Stephan Klink